

Neubesetzung beim Historischen Verein

Nach gut 12-jähriger Tätigkeit als Geschäftsführer des Historischen Vereins für das Fürstentum Liechtenstein hat Klaus Biedermann aus Vaduz per Mitte Juni sein Amt niedergelegt, um sich zukünftig wieder vermehrt wissenschaftlicher Arbeit zuzuwenden. Er wird dem Verein jedoch weiterhin als Jahrbuch-Redaktor erhalten bleiben. Neu hat Ruth Allgäuer, ebenfalls aus Vaduz, die administrative Geschäftsführung des Vereins übernommen.

Der Zweck des Historischen Vereins besteht in der Förderung der Geschichts- und Landeskunde und der Bildung des historischen Bewusstseins. Neben der Herausgabe eines Jahrbuches initiiert der Verein Forschungsarbeiten und organisiert Exkursionen für seine Mitglieder. Der



Wechsel: Klaus Biedermann hat sein Amt als Geschäftsführer niedergelegt. Neu hat Ruth Allgäuer die Geschäftsführung übernommen.

Bilder pd

Verein wünscht beiden Stelleninhabern alles Gute auf ihrem weiteren beruflichen Weg. (pd)



Geschäftsstelle des Historischen Vereins, Gamanderhof, Schaan; Öffnungszeiten: Mo-Do, von 9-12 Uhr. Weitere Infos unter www.hvfl.li.